
COMUNICATO STAMPA

TERMINATO INCONTRO CON GIRGENTI 
ACQUE PER BOLLETTE E RIPRISTINO BUCHE: 

LUNEDI' 5 INCONTRO CON I CITTADINI

30 giugno 2010

Si  è  svolto  ieri,  al  Palazzo  di  Città  all'interno della  Sala  Giunta,  un  incontro  tra 
l'Amministrazione  comunale  – presenti  il  sindaco Carmelo  Pace,  gli  Assessori,  il 
Presidente del Consiglio e alcuni Consiglieri comunali – e la Girgenti Acque, nella 
persona del Direttore Generale, l'ing. Giuseppe Carlino.
L'incontro,  voluto  dal  Sindaco,  è  servito  per  discutere  due  problematiche  che 
interessano la Girgenti Acque e numerosi cittadini riberesi: l'emergenza delle bollette 
esose e il ripristino delle buche stradali conseguenti a riparazioni.
L'ing. Carlino ha sottolineato che, in attesa di chiarire definitivamente la situazione, 
per quanto riguarda le bollette ritenute esose e non pagate, non si provvederà a nessun 
tipo di taglio per quanto riguarda l'utenza.
A margine  dell'incontro,  il  Sindaco  ha  voluto  fissare  un  incontro  pubblico  per 
delucidare i  cittadini  di  quanto deciso e programmato.  L'incontro, che si  svolgerà 
all'interno della Sala Convegni comunale, è stato fissato per lunedì 5 luglio alle ore 
17.00.
Oltre all'emergenza delle bollette esose, si è pure discusso del ripristino delle buche 
stradali conseguenti a riparazioni effettuate. Nei giorni scorsi il sindaco Pace, aveva 
richiesto alla Girgenti Acque, la riparazione in casi del genere, del manto stradale. È 
stato sottolineato, dall'ing. Carlino, che la Girgenti Acque provvederà da adesso in poi 
al ripristino delle strade, e infatti, già in alcune zone, per esempio nel quartiere di San 
Francesco, in Contrada Mirillo e a Seccagrande, alcune buche sono state riparate.
“L'incontro  di  ieri  –  ha  affermato  il  sindaco  Pace  –  è  servito  ulteriormente  per  
evidenziare  alla  Girgenti  Acque,  nella  persona del  suo  Direttore  Generale,  l'ing.  
Carlino, alcune nostre segnalazioni e problematiche. Per il ripristino delle strade si  



sta  già  provvedendo;  per  quanto riguarda le  bollette  esose,  siamo vicini  ad  una  
soluzione.  Lunedì  5  luglio  terremo  un  incontro  pubblico  con  i  cittadini,  per  
tranquillizzarli  in  tal  senso  e  per  rendere  loro  noti  i  contenuti  dettagliati  degli  
incontri svolti.  Questa problematica delle bollette esose deve essere risolta al più  
presto e stiamo lavorando per trovare le giuste soluzioni”. 
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